

Reconocimientos



Almirante
**David René
Moreno Moreno**

Jefe de Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Militares



Con gran complacencia la Jefatura de Estado Mayor Conjunto registra en la fecha el Quincuagésimo Aniversario de la prestigiosa Revista Fuerzas Armadas, la cual sin lugar a dudas, se ha consolidado como uno de los mejores referentes académicos, dada la calidad, objetividad y reconocida profundidad en el análisis de los artículos que son publicados. Los autores que tras riguroso cumplimiento del método científico, comparten sus conocimientos, experiencias e investigación, permiten acceder a diversos temas estratégicos, operacionales, tácticos, de ciencia y tecnología, de historia y en fin todos los del amplio espectro de las ciencias militares, acrecentando el saber en el ejercicio de nuestra función como profesionales en el arte militar. Les reitero con profundo beneplácito mis más sinceras felicitaciones.



General
**Óscar Enrique
González Peña**

Comandante del Ejército Nacional



En nombre de los hombres y mujeres que conforman el Ejército Nacional, presento un merecido saludo de congratulación a esa importante Alma Máter en cabeza del señor Mayor General Édgar Ceballos Mendoza, al conmemorarse el Quincuagésimo Aniversario de su egregia e insigne Revista "Fuerzas Armadas", publicación dedicada en su profunda naturaleza a divulgar el desarrollo científico y académico en temas que atañen a la Defensa y la Seguridad Nacionales; valores fundamentales para la preservación de un Estado de derecho libre y democrático. Sus amenos e imparciales artículos de diversa índole, fusionan fielmente el pensamiento militar y civil, ejemplo de un ejercicio académico plétórico, que la posiciona como un irremplazable estándar informativo. Con los mejores deseos para que tan ilustre manifiesto continúe iluminando los espacios y pensamientos intelectuales, con miras a la permanente actualización de conceptos dignos de un país soberano y respetuoso, que avanza al ritmo del progreso mundial. Felicitaciones.



■ Almirante
Guillermo Enrique
Barrera Hurtado

Comandante de la Armada Nacional



Como Comandante de la Armada Nacional y en nombre de los 34 mil hombres y mujeres de la Institución, es objeto de especial complacencia el presentar un muy especial saludo de felicitación a la Revista Fuerzas Armadas con motivo de la Celebración de su Quincuagésimo Aniversario. Durante su trayectoria, esta publicación ha sido un eficaz medio de divulgación del pensamiento estratégico de las Fuerzas Militares de Colombia; ha contribuido significativamente a arraigar una cultura de seguridad y defensa con énfasis en la conformación de una visión conjunta que se ha empezado a consolidar dando sus frutos operacionales en los últimos años, los cuales se evidencian en los procesos de transformación y modernización de las Fuerzas y en los resultados que nos enorgullece mostrar al pueblo colombiano, mismos que nos aproximan cada vez más a una victoria contundente y a una paz duradera.



■ General
Jorge Ballesteros
Rodríguez

Comandante de la Fuerza Aérea Colombiana



Al conmemorarse el Quincuagésimo Aniversario de creación de la Revista Fuerzas Armadas, publicación editada por la Escuela Superior de Guerra, la Fuerza Aérea Colombiana expresa su sentida felicitación y el orgullo que le merece tan significativa efeméride. Sea esta especial ocasión el momento oportuno para enaltecer la importante labor cumplida por todos aquellos que han participado en la elaboración de la Revista a lo largo de estos 50 años, erigiéndola como medio de difusión del pensamiento militar y civil sobre las temáticas de interés para la Seguridad y Defensa Nacionales. Tarea que ha sido cumplida con excepcional disposición y excelencia y que pareciera estar inspirada en aquella brillante máxima de Don Miguel de Cervantes Saavedra que asevera: *“Las armas requieren espíritu como las letras”*.



■ Mayor General
Óscar Adolfo
Naranjo Trujillo

Director de la Policía Nacional



La historia de nuestra Fuerza Pública es la más viva expresión de la trascendencia existencial que resume el amor y el servicio a Colombia. Por esta razón, con ocasión del Quincuagésimo Aniversario de la Revista Fuerzas Armadas, en nombre de 150 mil mujeres y hombres de la Policía Nacional, felicitamos al equipo editorial que ha resumido desde 1959, de manera trimestral, los sueños e ideales de los servidores de la Patria, bajo el liderazgo actual del Mayor General Edgar Ceballos Mendoza, al compilar la memoria y el conocimiento que amerita la Seguridad y la Defensa Nacional en la construcción de la paz. Por esta sublime razón, para los policías de Colombia, la Revista Fuerzas Armadas ejerce un liderazgo único en el contexto del periodismo organizacional, enriquecido por la actividad de soldados y policías, que nos conduce a las más ilustres páginas de la historia nacional, donde sobresale el repertorio de héroes y su lucha por lograr utopías y avanzar más allá del límite impuesto por ellas, y bajo esta convicción, destacarse como lectura obligatoria a la hora de recorrer el camino hacia la victoria total contra la violencia en Colombia, en la que el dictado de la conciencia siempre clama: *¡soldados, armas a discreción; paso de vencedores!* Que Dios y la Patria sigan orientando la sensibilidad periodística y el espíritu de investigación, a favor del derecho ciudadano a estar bien informado, en la cosecha de nuevos éxitos editoriales.